

Danksagung

*Je schöner und voller die Erinnerungen,
desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual
der Erinnerung in eine stille Freude.*
Dietrich Bonhoeffer

Wir danken herzlich für die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Ida Martha Locher

erfahren durften.

Ein ganz spezieller Dank geht an Dr. Robert Escher vom Regionalspital Burgdorf für die aufopfernde medizinische Betreuung. In unseren Dank einschliessen möchten wir das Pflegepersonal, die Direktion und das Servicepersonal vom Senevita Burgdorf für die gute Betreuung und die liebevolle Pflege, den Bestatter Fritz Stalder für die grosse Hilfe und Dr. Martin Schöni für die langjährige ärztliche Begleitung.

Frau Pfarrerin Regula Knuchel ein grosses Merci für die einfühlsamen Worte sowie der Organistin Frau Käthi Lehmann für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Herzlichen Dank an alle, die das Leben von Ida Locher bereichert haben, ihr Gutes erwiesen, sie auf ihrem letzten Weg begleitet und von ihr Abschied genommen haben.

Burgdorf, 26. Juli 2016

Die Trauernden